
vrebbero essere riso
tempi brevissìmi. L'Ospeda-
le "Ferrari" di Castrovillari.
rientra nell' Azienda territo-
riale che comprende anche'
Cetraro e Corigliano. Lo stes-
so è considerato una struttu-
ra "Spoke" che vive disagi
giornalieri come tante altre
realtà che il neo commìssa-
'rio ad acta per la Sanità cala-
brese ha il dovere di risolve-
re insieme ai dirigenti prepo-
sti. All'interno del "Ferrati",
che da oltre un anno è stato
privato del reparto di Orto-
pedia, esiste una situazione
davvero precaria nell'unità
operativa di Ginecologia-
Ostetricia. Il settore produce
"numeri" assai consistenti:
.dai 600 agli 800 parti l'anno.
Tutto ciò viene garantito dal

» grande senso di responsabi-
lità dei ginecologici e. delle
ostetricie che ad oggi devono
privarsi di tante cose per
mandare avanti, come detto,
un reparto che sconta una se-
ria carenza d'organico. In
tutto sono sei le ostetriche,
di cui una che svolge attivi- .
tà ambulatoriali e non solo.'
La legge prevede che ioturni
siano formati da due perso-
ne, ma nel caso specifico è
disponibile solo un'unità.
Ciò comporta che le opera-
trici non riescono a prender-
si i riposi dovuti e ciò è
un'oggettiva limitazione per-
sonale: loro ormai hanno di-
menticato che fuori dal-
l'ospedale c'è un'altra vita,
se non quella circoscritta ai
doveri familiari. Ecco 11 pro-
blema inpillole: nel reparto
dopo i pensionamenti più

. . recenti l'organico non è sta-
to adeguatamente rinforzato:
E i "prestiti" di Cosenza non

~.' mente ogni aspetto della vita pu ica e am- .
Nei giorni sc,?r~iilconsìglìo comunale ha .ministraUva»,. ha spiegato quest'ultima.

.approvato, aJJ'.~iianìInità, il regolamento' ..c)<Questo regolamento, inoltre, ha tenuto
per il funzio,nlillieh!ò dei propri lavori, D'al- "J:Q!itodelle esigenze e delle istanze di tutte
tronde il priRlq dtfadino ha mantenuto un ,.le forze politiche presenti .al fine di garan-
impegno prec'i'so: infatti, la:giusta regola- tiro la.piena democrazia rappresentativa»:
mentazione dei consigli comunali è stata ha aggiunto la Ricci, che ha lavorato assie-.
una delle tematiche principali del 'pro- me ai consiglieri Caputo e Reda.
gramma elettorale di Antonio Palermo e Ecco le novità: intanto la trasparenza con
della sua squadra di governo. «Ciò che per Ie riprese dei lavori e della diffusione via,.

BJBIGNMlD'!'
Eternit, fine .dell'emergenzai
P~osegtiea ritmo serrato
la·'bonmca della ex cartiera

Come già anticipato lunedì scorso, Ùavori sull'ex cartiera proc;- .
dono alacremente àl fine di eliminare le lastre di arnianto entro il7
aprile. Dopò anni, così, si chiude un capitolo dì storia localeabbà-
stanza complicato, dove si è fatto anche fatica nel corso deltempo a
capire le reali responsabilità.
I Comuni di Bisignano7eMongr.a'SSano harmo lavorato 'in sinergia,

cercando di far accelerare i tempi;,. çonsapevoli del pericolo àmbìen-
tale.di questa struttura, al confine tra i dUflpaesi e collocata proprio
nei paraggi di una scuola con centinaia di bambini. Il sindaco Umi-
le Bisignano ha ringraziato il collega Ferruccio Mariani «sia per la di-
sponibilità da 'sempre messa al servizio, sia per la quota parte deli-
berata dal suo comune: il30~/o della spesa. Al comune di Bisignano
sono invece rimaste le incombenze di natura tecnico, burocratica e
procedurale, Proprio per questo, un ringraziamento per il lavoro svol-
to va al responsabile del settore quinto, ingegnere Roberta Straface
che, ha seguito e continua a seguire come mp e direttore dei lavori
l'esecuzione degli stessi». Umile Bisignano continua: «Lo stesso in-
gegnere Straface ha comunicato, al sindaco di Mongrassano, l'inizio
dei lavo~1ed i conseguenti adempìmenti atti a garantire oltre alla re-
golare eSecuzione degli stessi, la sicurezza per gli abitanti del luogo
ed in maniera partièolare, la tutela per l'incolumità degli studenti del-
la vicina scuola, Il.Comune di Bisignano, oltre ad avere curato tutta
la procedura, ha investito, nell'operazione, il70?/o della spesa che re-
cupererà, si .spera, in tempi brevi».

gcs

Ovviamente soddisfatta la presidente del
consiglio,Nathalie Crea. «Un traguardo no-
tevole», afferma; «Ringrazio chi ha lavora-
to affinchè si giungesse a questo risultato e
tutte le forze politiche che hanno capito
l'importanza di votare tutti insieme per la
crescita di un intero paese. Politca,organiz-
zativa e sociale», ha chiosato,

ACRI

Il Comune non paga l'Enel
IVigili restano .senza luce

ra a lampade di emergenza e can-
dele. Emeno male che, nel fràttem-
po, si è passati all'ora legale, così i
vigili hanno potuto usufruire di
un'ora in più luce. Quella del-
l'energia elettrica, è una delle spe-

se maggiori che deve
affrontare il Comune:
.Lamministrazione in
carica, all'atto del suo
insediamento, ha do-
vuto pagare non solo
bollette arretrate ma
anche onerose a cau-
sa di numerosi, e for-
se inutili, punti luce
e di irripianti vari. Da
qui la decisione di . ì

operare una vera' e propria spen-
ding review su tutto il territorio. A
rotazione, infatti, molti quartieri re-
stano senza luce anche per alcuni
giorni tra le proteste. di cittadini e
commercianti la cui incolumità è
messa a serio rischio .

Roberto Saporito

Gli uffici della poliZ:i~municipa-
le, di via Fausto Gullo, restano an-
cora senza corrente. Buioper mo-
rosità e non per eventuali guasti.
Era già successo un' altra volta a di-
cembre. Gli impiegati, una volta
entrati, scoprirono
che mancava l'ener-
gia elettrica. L'Enel·
si rifiutò la riattiva-
zione a chi era stato
inadempiente. Per- _
ciò la comandante," .
Maria Teresa Ma-
nes, fu costretta ad
intestarsi il contrat-
to che, naturalmen-
te, è a totale spese
del Comune. Che, evidentemente,
non ha pagato le ultime bollette.
L'inconveniente si è ripetuto nella
giornata di lunedì creando non po-
co imbarazzo e disagi tra gli stessi
.agenti. Telefoni con fax e linea in-
ternet, inaccessibili. Grave per un
ufficio di pubblica u~ilità.Via libe-
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